El Heraldo de México Sección: País 2024-08-13 01:47:10

41 cm²

Página: 10

1/1

#PRDSINREGISTRO

A punto de desaparecer

• El Partido de la Revolución Democrática (PRD) está a punto de quedarse en definitiva sin su registro como partido político nacional.

Hasta ahora, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no ha modificado sustancialmente los resultados de las elecciones federales (Presidencia de la República, Senado y Cámara de Diputados) como para modificar el porcentaje que obtuvieron los partidos políticos en los comicios del 2 de junio. MISAEL ZAVALA



DE VOTOS OBTUVO EN ELECCIONES DE JUNIO.

